

# Heisse Hörner der Julius-Leber-Schule

3. Platz bei 'Jugend jazzt'



Die Band „Heisse Hörner“ erreichte Platz 3 bei 'Jugend jazzt'.

Foto: pmi

**Schnelsen (pmi).** Beim Landeswettbewerb 'Jugend jazzt' 2015 am 14. und 15. November 2015 konnte die JLS Bigband Heisse Hörner in der Altersgruppe 18-24 Jahre mit guten Leistungen den dritten Platz erlangen. Der Wettbewerb dient der Anregung zum eigenen Musizieren, der Förderung des musikalischen Nachwuchses und ermöglicht intensive, persönlichkeitsbildende Gruppen-

und Gemeinschaftserlebnisse in Verbindung mit dem eigenen musikalischen Fortschritt.

Über 400 MusikerInnen haben in der Staatlichen Jugendmusikschule das Schaffen ihrer Bigbands präsentiert. Bandleiter Torsten Allwardt empfand das gezielte Proben, die Motivation der Schüler und die gute Nachbesprechung durch die Jury als sehr lohnend.